

# Pleno Kabupaten/Kota Rampung: Mualem-Dek Fadh Unggul 53,27 Persen, Bustami-Fadhil 46,73

Category: Politik

written by Redaksi | 04/12/2024



**ORINEWS.id** – Pasangan Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Aceh nomor urut 02, Muzakir Manaf (Mualem) dan Fadhullah (Dek Fadh), berhasil mengungguli pesaingnya, Paslon 01 Bustami Hamzah-Fadhil Rahmi.

Hal ini berdasarkan hasil pleno rekapitulasi perhitungan suara di tingkat kabupaten/kota yang telah selesai dilaksanakan, dan dihimpun melalui sistem aplikasi kawalsuara.id, Rabu (4/12/2024).

Dari hasil tersebut menunjukkan, Mualem-Dek Fadh memperoleh 1.492.846 suara atau 53,27 persen, sementara Bustami-Fadhil meraih 1.306.375 suara atau 46,73 persen. Selisih suara di antara kedua pasangan mencapai 183.471 suara.

Ketua Badan Pemenangan Paslon 02, Kamaruddin Abubakar atau yang akrab disapa Abu Razak, menyampaikan rasa syukur dan

terima kasih kepada masyarakat Aceh atas kepercayaan yang diberikan.

“Alhamdulillah, kami mengucapkan terima kasih kepada masyarakat atas kepercayaannya kepada Mualem-Dek Fadh sebagai Gubernur dan Wakil Gubernur Aceh periode 2025-2030,” ujar Abu Razak dalam konferensi pers di Banda Aceh, Rabu (4/12/2024).

Ia juga berharap hasil pleno rekapitulasi yang akan dilaksanakan Komisi Independen Pemilihan (KIP) Aceh pada 7-9 Desember 2024 dapat berjalan lancar hingga penetapan hasil resmi pada 16 Desember 2024.

“Kita doakan semoga hasil rekapitulasi dan penetapan KI Aceh nantinya dapat berjalan lancar dan aman, mudah mudahan apa yang kita harapkan bisa tercapai,” tambahnya.

Juanda Djamal, Ketua Divisi Kawal Suara Paslon 02, menyampaikan pihaknya menggunakan aplikasi kawalsuara.id untuk memantau proses penghitungan suara. Aplikasi ini dirancang untuk memudahkan saksi-saksi yang tersebar di ribuan TPS di Aceh.

“Kami merekrut saksi di semua TPS untuk memastikan dokumen dan data terkirim dengan akurat melalui sistem ini. Semua informasi dari TPS hingga kabupaten telah kami rekapitulasi,” jelas Juanda.

Juanda menambahkan, pihaknya optimistis angka perolehan suara Paslon 02 dari hasil pleno KIP Aceh akan sesuai dengan data internal yang telah dihimpun. Secara wilayah, lanjutnya, Mualem-Dek Fadh unggul di 16 dari 23 kabupaten/kota di Aceh.

“Kami ingin memastikan bahwa suara akhir untuk Mualem-Dek Fadh itu unggul. Dengan 1.492.846 suara, ini menjadi pegangan kami. Secara wilayah pun, Paslon nomor urut 2 juga unggul di 16 dari 23 kabupaten/kota,” ujarnya.

Untuk itu, Juanda menegaskan komitmen timnya untuk memberikan

dukungan penuh kepada KIP Aceh dalam proses penetapan hasil akhir.

“Kami percaya dan memberikan dukungan penuh kepada KIP Aceh,” tutupnya.[]